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Retour sur une
béatification

Elément marquant du 1er
semestre 2011, la béatification
de Jean-Paul II reste dans nos
mémoires. Xavier, directeur
d'une école de commerce à
Marseille, a contribué à
l'organisation du voyage à
Rome de son diocèse.

29 juil. 2011

Vous avez organisé le voyage en
bateau du diocèse d'Aix, qu'est-ce
qui vous a poussé à le faire ?



La dette de gratitude que j'ai envers
Jean-Paul II et le souhait que
beaucoup de personnes puissent se
rendre à ce grand évènement.

Directeur d'une école de
commerce comment avez-vous
trouvé le temps ?

Le temps est une notion assez
élastique et on apprend dans les
écoles de commerce comment
optimiser son utilisation ...

Quels sont les événements qui vous
ont frappé lors de ce voyage et de
la béatification ?

Tout le bien que le bienheureux Jean-
Paul a pu faire à autant de personnes
: c'est un vrai encouragement à
rechercher la sainteté personnelle.

D'après vous qu'est-ce que ce
voyage vous a apporté aux
participants ?



La formule en bateau a permis
l'organisation d'activités pendant le
voyage (Messes, conférences,
moments de prière) et donc de mieux
vivre cet évènement.

Et à vous-même ?

Constater une fois de plus
l'universalité de l'Eglise et la
communion des saints.

Qu'est-ce qui vous attire le plus
chez Jean-Paul II ?

Sa solide vie de relation personnelle
avec Dieu.

Que voudriez-vous dire aux
lecteurs de Opusdei.fr ?

Les écrits de saint Josémaria m'ont
appris à aimer plus le Pape et donc à
apprécier tout particulièrement Jean-
Paul II.
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